



Universidad Juárez Autónoma de
Tabasco

División Académica de Ciencias
Económico-Administrativas



Materia:

Macroeconomía

Mapa conceptual

Alumno:

Jorge Abel Adorno Alias

Matrícula:

212B38035

Docente:

Ana Bertha Vidal Fócil

Modelos Macroeconómicos

Modelos Clásico

Defiende que el interés egoísta de cada individuo y la libre competencia determinan el sistema de precios ideal.

Creía en el libre mercado como el sistema más eficiente de asignación de recursos escasos, atribuyéndole cierto paralelismo con el funcionamiento de la naturaleza.

Creía en el libre mercado como el sistema más eficiente de asignación de recursos escasos, atribuyéndole cierto paralelismo con el funcionamiento de la naturaleza.

El modelo clásico contrastó con el mercantilismo, que era fuertemente intervencionista.

Fue encabezada por Adam Smith, David Ricardo, Thomas Malthus y John Stuart Mill.

Fue fundada en 1776.

Modelos Neoclásico

Surge en la década de 1870.

Trata de aglutinar al pensamiento económico marginalista que hubo entre 1870 y 1920.

Es una escuela de pensamiento económico que se basa en la idea de que el valor de los bienes es una función de la utilidad o satisfacción que le asignan los consumidores.

Se diferenció la forma en que explicaban los precios y el valor relativo de los bienes.

Una de las principales preocupaciones de los neoclásicos fue la asignación y distribución óptima de los recursos en una sociedad.

Apoyaron firmemente el libre comercio como motor de desarrollo económico y como una forma de aprovechar las ventajas comparativas de los países.